



# L'HEBDO D'ÉTIENNE



École secondaire

**Étienne-Brûlé**

ÉDITION  
VENDREDI 19 mai 2023

## Dîner multiculturel – édition 2023

Quelle excellente journée! Étienne-Brûlé continue encore la belle tradition du dîner multiculturel aujourd'hui. Beaucoup de nourriture, un défilé de



mode et un spectacle de danse étaient



au menu aujourd'hui. Cette tradition, qui a commencé en 1991, permet à la communauté d'Étienne-Brûlé d'apprendre et de célébrer la diversité à l'école. Les élèves, les membres du

personnel et les invités ont bien régalés toute la journée. Voici quelques photos de ce bel événement.

Mille mercis à Mme Lamontagne Gballou et Mme Alfy pour cette organisation impeccable. Un dernier merci à l'équipe



technique qui fait toujours un excellent travail en musique et éclairage.

## Sortie à LiUNA à la découverte des métiers spécialisés



Cette semaine, deux groupes d'élèves de la 10<sup>e</sup>, 11<sup>e</sup> et la 12<sup>e</sup> année ont eu l'opportunité de 'toucher' à des métiers spécialisés. Lors du symposium m tenu au centre de formation du syndicat LiUNA, les élèves ont accompli des tâches diverses telles que la manipulation d'une



manipulation d'une plateforme élévatrice, la soudure et l'application du ciment. Plusieurs élèves ont démontré de l'intérêt pour les métiers spécialisés! Voici quelques photos de la journée.



## Monde le son

Cette semaine, le jazz band de l'école a bien représenté Étienne-Brûlé à 'Monde le son', festival de musique Viamonde. Non seulement qu'ils ont donné un spectacle de tonnerre, mais ils ont remporté deux prix :

**Volet Média: Maysa Sircout (8<sup>e</sup> année)**

**Volet Musique: Notre ensemble de Jazz** s'est démarqué avec le prix du meilleur arrangement instrumental.

Un remerciement spécial à Mme Vucurovic d'avoir accompagné les élèves.



## Bal des finissants de la 12<sup>e</sup> année – PROM

Chaque année, les élèves de la 12<sup>e</sup> année qui vont finir leurs études secondaires fêtent cette occasion avec un bal des finissants.

Le conseil scolaire Viamonde interdit aux écoles et aux membres du personnel œuvrant dans celles-ci de s'impliquer dans la planification, la participation ou la supervision de celle-ci. En d'autres mots, l'école secondaire Étienne-Brûlé ne peut pas



être impliquée dans l'organisation, la réalisation, ni la supervision de cet événement. AUCUN membre du personnel ne sera présent à cet

événement. Ainsi, les parents qui acceptent que leurs enfants y participent en assumant l'entière responsabilité.

## **Rencontre de préparation pour camp Wenonah – 8<sup>e</sup> année**



En préparation pour la sortie de fin d'année pour les élèves de la 8<sup>e</sup> année, le camp Wenonah fera une présentation aux parents des élèves participants. Les responsables du camp, en collaboration avec nos enseignants, feront une présentation en virtuel pour présenter le camp, et répondre aux questions.

La rencontre aura lieu le 24 mai à 19h00 et vous pouvez avoir accès [au Teams de la rencontre en cliquant sur ce lien.](#)

## **Ressources de la semaine pour les familles francophones**



Cliquer sur l'image à gauche pour accéder aux ressources pour les familles.

## **À venir**

Test admission pré-AP – 24 mai  
Tournées RV – 31 mai et 5 juin  
Ateliers MHS – 25, 26 et 29 mai  
Sortie Activate 8<sup>e</sup> année – 1<sup>er</sup> juin  
Sortie Skyzone 7<sup>e</sup> année – 5 juin  
Journée pédagogique – 12 juin  
Camp Wenonah pour les 8<sup>e</sup> année – 12 au 14 juin